

# JIS.CO.ID

## Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sambang Warganya

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.JIS.CO.ID](http://SUKABUMI.JIS.CO.ID)

Aug 9, 2023 - 10:25



*Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sambang Warganya*

*Nyalindung, 09 Agustus 2023* - Dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Mekarsari, Bripka Moch Agung Pahlepy, seorang Bhabinkamtibmas yang bertugas di daerah ini, mengadakan kegiatan Dialog, Diskusi, dan Sosialisasi (DDS) serta anjungsana kepada warga pada hari Rabu

(09/08/2023) pukul 08.30 WIB. Kegiatan ini berlangsung di Kp. Cireundeu Pasir, Desa Mekarsari, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam pertemuan tersebut, Bripka Moch Agung Pahlepy menyampaikan beberapa himbauan yang sangat relevan dalam menjaga situasi kondusif di wilayah tersebut. Kapolres Sukabumi, AA Dede, turut menyampaikan pesan melalui Bripka Moch Agung Pahlepy, yang menekankan pada konsep **AA DEDE PRESISI CURHAT DONG**. Singkatan tersebut menggambarkan nilai-nilai *Agamis*, *Aman*, *Disiplin*, *Empati*, *Dialogis*, *Efektif*, dan *Efisien*, yang diharapkan menjadi panduan dalam berinteraksi dan menjaga harmoni bersama.

Salah satu poin penting yang disoroti dalam pertemuan tersebut adalah pentingnya partisipasi warga dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Bhabinkamtibmas mengajak warga untuk aktif berperan dalam menjaga situasi lingkungan, termasuk melaksanakan ronda malam guna mencegah potensi gangguan keamanan.

Selain itu, warga juga diingatkan untuk selalu melaporkan permasalahan yang berpotensi memicu situasi tidak kondusif, terutama melalui media sosial. Bripka Moch Agung Pahlepy menekankan bahwa melalui kerjasama aktif dengan aparat keamanan, potensi permasalahan dapat segera diatasi sebelum meluas.

Dalam sambutannya, Kapolres Sukabumi, AA Dede, menyoroti pentingnya kehati-hatian terhadap tindak pidana perdagangan orang atau TPPO. Ia mengingatkan warga agar tidak mudah terperdaya oleh ajakan atau rayuan yang mengiming-imingi pekerjaan di luar negeri. Kondusifitas wilayah Desa Mekarsari tetap menjadi fokus utama, dengan harapan semua warga bisa merasa aman dan nyaman tinggal di sana.

Kegiatan DDS dan anjungsana ini berhasil menciptakan interaksi yang positif antara Bhabinkamtibmas dan warga masyarakat Desa Mekarsari. Semua pihak berharap kolaborasi seperti ini dapat terus terjalin demi menciptakan lingkungan yang harmonis dan aman bagi seluruh warga.

```
<button class="flex ml-auto gap-2 rounded-md p-1 hover:bg-gray-100 hover:text-gray-700 dark:text-gray-400 dark: hover:bg-gray-700 dark: hover:text-gray-200 disabled:dark: hover:text-gray-400"><svg stroke="currentColor" fill="none" stroke-width="2" viewBox="0 0 24 24" stroke-linecap="round" stroke-linejoin="round" class="h-4 w-4" height="1em" width="1em" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg"></svg></button>
```